



2 Pièces

56 m²

Réf. 83485353

555 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier résidentiel du Hameau dans immeuble de standing avec piscine, appartement en parfait état avec magnifique vue mer panoramique. Grand séjour très lumineux, cuisine américaine, terrasse couverte de 33 m², cave, parking. Idéalement expos Sud-Ouest, entouré de verdure et au calme absolu, à quelques pas de tous les commerces et du célèbre Parc des Oliviers de Roquebrune Cap Martin. Produit excellent.

Residential area of Le Hameau. In a high-end residence with swimming pool, apartment in perfect condition offering a magnificent panoramic view of the sea. Large living-room, very bright, with open-plan kitchen, covered terrace 33 m², cellar, parking space. Ideal S-W orientation, surrounded by greenery, total peace and quiet, a short walk to all shops and the famous Parc des Oliviers in Roquebrune Cap Martin. A property of excellence.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com